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楽しいロータリークラブを実現しよう
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2018.12.18（火）　第3117回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～前橋商工会議所 2F サクラ
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

幹　　　事…温井　尚久

クラブ会報委員長…江原　友樹

編　集　者…斉藤　美絵

  点　鐘  　宮﨑会長
  ロータリーソング  　「我等の生業」
  司　会  　伊藤副幹事
  ビジター  　
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◎前橋ローターアクトクラブ
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◎米山奨学生 オウ　ギョウソウ　さん
◎前橋国際奨学生 
 エンフゲレル　ニャムダヴァー　さん
 ファン　サンヨン　さん
 ファム　トゥン　ラム　さん
  奨学金贈呈  　
◎米山奨学生 オウ　ギョウソウ　さん
  会長報告  　宮﨑会長

皆さんこんばんは｡
今日はクリスマス家族

例会です｡ 今日はたくさ
んのお客様にお出でいた
だきました｡ 先ほどご紹
介したお客様ご家族を合
わせて総勢147名になり、大変賑やかに開催出来るこ
と感謝と御礼申し上げます。今日はこの後楽しいクリ
スマスの会がありますので楽しいひとときをお過ごし
いただきたいと思います。

その前に少し会長報告を申し上げます｡ 先週12日に
RI財団の地区補助金事業のシンポジウムが無事に終了
したことを報告します。シンポジウムは、副題を外国
人との共生を考えるとしてこの問題に長く取り組んで
こられた首都大学東京の丹野教授にこれまでの日本の
取り組みの歴史と現状についてお話しいただき、その
後私も含め４名のパネリストによる座談会を行いまし
た。当日はちょうどこのテーマが改正入国管理法の成
立で社会やマスコミで大きな関心を持たれていたとこ
ろから大変タイムリーな企画となり幸運でした。全体
で約180名、前橋RCからも会員本人を始め従業員など
にも参加していただき予想よりやや大勢の方に参加し
ていただきました。また補助事業で作った８カ国語に

よる健康手帳も当日日本語版を配布することが出来ま
した｡ この手帳の作成やシンポジウムについても上毛
新聞で大きく取り上げていただきました｡ 参加してい
ただいた方には概ね好評をいただき良かったと思って
います｡ これも当日お手伝いいただいた方や､ 出席し
ていただいた会員の皆さんのおかげで感謝いたします。

報告は以上です
会長の時間については、今日はこの後クリスマス会

がありますので割愛とさせていただきますが本日の例
会は本年最終の例会になりました。これで私の年度も
やっと折り返しにきたところです。前半は65周年記
念例会、グローバル補助金事業によるVTT、地区補
助金事業と過密なスケジュールでしたが何とかここま
でやってきました。これも理事、委員長を始めとして
会員皆様の御協力のおかげであり感謝いたします。ま
た個人的には温井幹事、伊藤副幹事のご尽力のおかげ
です。本当に有り難うございます。私の年度も後半分
残っていますが終わりまでどうぞよろしくお願いいた
します。
  幹事報告  　温井幹事

  副幹事報告  　伊藤副幹事
前橋東ＲＣ、前橋北ＲＣ、前橋南ＲＣ、前橋中央ＲＣ、
伊勢崎ＲＣ、伊勢崎東ＲＣ、安中ＲＣ、藤岡北ＲＣ、沼田
ＲＣ、富岡中央ＲＣ、富岡かぶらＲＣ、桐生西ＲＣ
  出席報告  　田部井会員

会　員　数：122 名{ 出席者　76名
欠席者　46名

本日出席率：64.41％
前々回訂正：81.36％
  ニコニコ BOX 報告  　横田会員
■作能 小百合…Merry X’mas!! 本日もご利用ありが

とうございます。ご家族様ともども楽しい時間
をお過ごし下さい。

ク リ ス マ ス 家 族 例 会



  前橋 RC クリスマス家族例会　挨拶    
さて例会の前半は終わりいよいよ楽しい後半のクリ

スマス会となりました。本日は多くのご家族や子供さ
んにも参加していただき本当に有り難うございます｡
ご家族の皆さんには日頃会員のロータリー活動にご理
解を賜り、またいろいろご協力をいただいております
ことを改めて感謝いたします｡ 又今日はコールグロー
リアの合唱でもお世話になります。

今日のクリスマス会では合唱以外にもいくつかの催

し物が用意されていると聞いております。又抽選会や
子供さんにはプレゼントも有ります。

この素晴らしい会を企画し準備していただいた親睦
ロータリー家族委員会の小神野委員長を始め委員の皆
様に感謝いたします。

それではこれから短い時間ではありますが大いに楽
しんでいただきたいと思います。どうぞよろしくお願
いいたします。

懇　親　会





※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます


